

- 1637—Les Jésuites commencent à construire un collège à la Haute-Ville. Fondation de la mission algonquine et montagnaise à Sillery, par les soins du Chevalier de Sillery.
- 1639—1er août—Arrivée des Religieuses Ursulines et Hospitalières.
- 1640—14 juin—Incendie de la maison des Jésuites, de N.-D. de Recouvrance et de la Chapelle du Gouverneur ou de Champlain. Registres brûlés. M. de Montmagny fait rétablir la Chapelle de Champlain. La Chapelle des religieuses de l'hôpital sert d'église paroissiale, et l'hôpital de résidence aux jésuites. Les Hospitalières vont demeurer dans la maison de M. de Puiseaux, à l'anse de Saint-Michel. Formation à Paris de la société de Notre-Dame de Montréal.
- 1641—21 mai—François de Ré dit M. Gând enterré dans la Chapelle de Champlain. Arrivée à Québec de M. de Maisonneuve et de Mlle J. Mance.
- 1642—18 mai—Fondation de Montréal.
- 1642—22 octobre—Le P. Charles Raymbault, jésuite, inhumé dans la Chapelle de Champlain.
- 1642—21 novembre—Les Ursulines vont occuper leur premier monastère à la Haute-Ville. Elles avaient demeuré depuis leur arrivée dans une petite maison à la Basse-Ville. Les Hospitalières abandonnent Sillery et reprennent possession de leur hôpital.